



市民記者が行く!!

# かめやま見てある記

そうだ！山へ行こう



「人はなぜ山に登るのか？そこに山があるからだ」イギリスの登山家ジョージ・マロリーが口にしたあまりにも有名な言葉です。

近年、富士山が世界遺産に登録されたこともあり、盛り上がりを見せている登山。

また、登山を楽しむ女性を「山ガール」という呼び方が誕生したのも、記憶に新しいと思います。

登山人口が多い国は限られていますが、日本はレジャーとして登山を楽しむ人が多い傾向にあるそうです。これは比較的緩やかで、歩きながら多彩

な景観を楽しむことができる日本ならではの山の特徴であり、非常に恵まれた登山環境だそうです。

人々の生活を記した「万葉集」の中にも登山を楽しむ人の様子が多数詠まれていることを見ると、当時から山は人気のスポットであり、人々にとって良いレジャーの場所であったことが想像できます。

すでに登山を楽しんでいる人も、これからデビューしてみようと考えている人も、「人はなぜ山に登るのか？」を話題にしながら、登山を楽しんでみてはいかがでしょうか。



市民記者 中川 浩伸さん

## ハロキッズ

このコーナーでは、元気な亀山っ子の写真を募集しています。掲載を希望する人は、広報秘書グループ(☎84-5021)へご連絡ください。



とよだ たろう  
**豊田 太郎** くん 平成31年1月6日生まれ

いっぱい遊んで元気に育ってね



こばやし ちの  
**小林 千乃** ちゃん(右) 平成23年9月24日生まれ  
はすみ  
**春澄** ちゃん(左) 平成26年1月24日生まれ

鈴鹿川で川遊び！来年も行こうね

市の人口 10月1日時点 ●総人口 49,723人 (前月比+16) ●男 25,004人 (前月比+3) ●女 24,719人 (前月比+13) ●世帯数 21,607世帯 (前月比+55)

広報かめやま

第341号 令和元年11月1日 発行：亀山市 編集：総合政策部政策課広報秘書グループ 印刷：株式会社一誠堂  
〒519-0195 三重県亀山市本丸町577番地 TEL 0595-82-1111代 FAX 0595-82-9955 ホームページ <http://www.city.kameyama.mie.jp>  
広報かめやまは、古紙パルプ配合率80%、白色度80%の再生紙および植物油インキを使用しています。 リサイクル適性